
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 83207604

Prix Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à louer (06190)
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*bien  uniquement  en  location  saisonnière*prix  :  de  250€  à  350  €/jour  selon  la

saison.  Roquebrune-cap-martin,  bel  appartement  d'angle  rénové  de  69  m²  avec

balcon filant  entourant  l'appartement  et  une magnifique vue sur  la  mer  et  la  Côte

jusqu'en italie. l'appartement est pour 4 à 6 personnes, il est très lumineux et il est

situé au 5ème et l'avant-dernier étage d'un immeuble en front de mer entre menton

et  monaco.  Il  est  entièrement  équipé  et  meublé  et  consistes-en:  une  entré  avec

placard,  un  grand  séjour  (canapé-lit)avec  cuisine  ouverte  donnant  sur  le  balcon

filant avec vue mer panoramique. ...

*only  for  seasonal  rentals*.  Price:  from  250€  350  €/day  depending  on  season.

Roquebrune-cap-martin,  beautiful  renovated  corner  apartment  of  69  m²  with

wrap-around  balcony  and  magnificent  view  over  the  sea  and  coast  to  italy.  The

apartment  sleeps  4-6  persons,  is  very  bright  and  is  located  on  the  5th  and

penultimate  floor  of  a  seafront  building  between  menton  and  monaco.  It  is  fully

equipped  and  furnished,  and  consist  of:  an  entrance  hall  with  cupboard,  a  large

living  room  (sofa  bed)  with  open  kitchen  area  opening  onto  the  balcony  with

panoramic sea view. The kitchen is fully equipped with ...

HEMMA IMMOBILIER 

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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